
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              
 

 

 

 

 

                  
 

ブログ「今日のたけまさ」日々更新中！ 

たけまさ公一公式ホームページへお越しください 

http://www.takemasa.org 

携帯版のアドレスはこちらです 

http://www.takemasa.org/i 

皆様のご意見・ご要望をお待ちしています 

voice@takemasa.org 
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首相問責決議案可決は史上初！（6月 11 日） 
 
参議院で衆議院の内閣不信任案に匹敵する「首相問責決議案」が可決しまし

た。提出理由は、①後期高齢者医療保険制度、②消えた年金問題、③ガソリン

暫定税率のいわゆる３点セットです。また、「物価が上がるのはしょうがない」と

の発言に見られる首相の姿勢です。２院制のうち１院で、「内閣不信任」となった

のだから、内閣総辞職もしくは衆議院の解散総選挙を行うのが「憲政の常道」で

す。とりわけ、３年前郵政民営化法案が参議院で否決されたことを理由として

「国民に郵政民営化イエスかノーか問いたい」と衆議院を解散し総選挙を行った

当時の総理と比較すれば、さらに重い「不信任」可決なので、当然「総辞職もしく

は総選挙」が「スジ」です。特に、後期高齢者医療保険制度の小手先の見直しを

許してしまえば、来年４月に３年ぶりの改定を迎える「介護保険制度」は間違い

なく「介護保険料が引き上げられる等負担増」となります。 

医療、介護、年金、それぞれの厚生労働省局がバラバラに対応し、負担・ツケ

を安易に国民に押し付ける背景は、たてわり行政に「アグラをかく」族議員とぶら

下がる業界の「政官業のゆ着」という「間違った政治」が放置されているからに

他なりません。 

衆議院の１日も早い解散総選挙により民主党を中心とした政権に、医療、介

護、年金のセットでの抜本的見直しを任せてもらえるように政権公約（マニフェス

ト）づくりを急ぎます。くり返しますが、後期高齢者医療保険制度の見直し、凍結、

廃止は前提。その財源は5月１３日の内閣閣議決定「道路特別会計6兆円の一

般財源化」で担保されています。 

アセアン EPA 関連について質問                 

 ７月 1日に日本・インドネシア EPA（経済提携協定）が発効します。EPA とは

自由貿易協定の要素（物品及びサービス貿易の自由化）に加え、貿易以外の分

野、例えば人の移動や投資、政府調達、二国間協力等を含めて締結される包

括的な協定をいいます。これによりインドネシアへの輸出額の約 90％が無税に、

インドネシアからの輸入額の約93％が無税になります。21日の外務委員会では、

ＥＰＡでの「人の移動」の枠組みの中で、フィリピン、インドネシアからの看護師、

介護士の本格的な受け入れが始まることから需要の増える日本語研修を、アセ

アンセンターが担うべきではないと指摘しました。その理由は、外務省の天下り

先の予算を増やすことが目的だからです。日本語研修は民間に委ねるべきで

す。 



またアセアン関連について、特に、チェンマイ・イニシアチブ、その前のアジア

債券市場構想は日本が非常に主導的な役割を果たし得る分野であることから、

アセアン＋3財務大臣会議に、積極的に外務省が関わっていくべきことを求めま

した。 

国際緊急援助隊について質問 （6月 6日 外務委員会） 

 外務委員会の一般質疑において私からは国際緊急援助隊について質問を

しました。外務省所管の援助隊は、1、救助チーム 2、医療チーム 3、専門家

チーム 4、自衛隊部隊と4チームで構成されているが、 救助チームに医師が

参加し、医療チームに個人の資格で救急救命士が参加していることから、厚

生労働省や消防庁も関係省庁として定期協議に参加すべきであることを指摘

しました。  

 また、自衛隊部隊については「特に必要と認めるとき」との前提があることか

ら、定例協議が外務省と行われていないことが判明しました。そこで28日の官

房長官記者会見においては、「中国へのテント輸送では自衛隊機を使用する

ことを検討」と発言したにも関わらず、30 日には取り消したという経緯を質した

ところ、「中国国防部武官から在北京大使館の自衛隊武官に提案があった」と

の報道については官房副長官も外務大臣も防衛副大臣も認めませんでした。

私からは、自衛隊との協議を定例化することで、今回のような「ドタバタ」がなく

なることを指摘しました。 

 

民主党 埼玉県第１区議員からの市政報告 
緑区選出市議  神崎いさお  からのご報告！ 

 

「東浦和駅前交番がいよいよ完成！！」 
以前より、地域の皆様からの要望が強かった東浦和駅前交番の完成が間近

になった。 

５年前の選挙の私の公約でもあり、その完成に感慨深いものがあります。  

この間には、紆余曲折あり、県・市・警察とのいろいろの協議がありました。特に

場所の確保というのが一番の課題でした。 

１日の乗降者数が５万人弱の駅、多くの人が集まる周辺では、さまざまな問

題が発生します。そこに交番があることで、防げることや解決できることがありま

す。安心・安全な街づくりへの大きな前進と期待しています。  
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第第７７８８回回たたけけままささ公公一一とと語語るる会会  
テーマ 

 

「衆参逆転国会を振り返って」 
 

日 時：６月２２(日)14 時～16 時 

会 場：市民会館うらわ 101 
浦和区仲町 2-10-22 

TEL 048-822-7101 

参加費：無料 
 
月１回、オープンミーティング形式で勉強会

を行っています。ぜひお気軽にご参加下さい。 

上記イベントについてのお問い合わせ、申し込みは・・・ 

TEL 048-832-3810  FAX 048-832-3846 

E-mail： voice@takemasa.org  ・・・までお願いいたします。 

第 14 回「武正杯ゴルフコンペ」 
 

日 時：9 月 11 日（木） 
 
会 場：大宮国際カントリークラブ 

さいたま市西区宝来 910 

℡ 048-624-5770 
参加費：5,000 円(ﾊﾟｰﾃｨ費・賞品代含む) 

 ﾌﾟﾚｰ代（11,500 円・昼食代を含

みます）売店等は各自でご精算

ください。 

 

 

衆議院議員たけまさ公一 ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ 
●.昭和３６年(１９６１年)生まれ。 ●さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、慶応義

塾大学法学部政治学科卒業。平成元年、松下政経塾卒業。 ●平成１１年４月、埼玉県議会

議員２期目当選。 ●平成１７年９月、衆議院議員３期目当選。 ●民主党 NC(=次の内閣)

外務（副大臣）担当。民主党埼玉県連幹事長。衆議院外務委員会理事、予算委員会委員。 

たけまさ公一事務所・所在地 

■浦和事務所 さいたま市浦和区北浦和3-6-11 松本ビル 2階 TEL:048-832-3810 FAX:048-832-3846 

■岩槻事務所 さいたま市岩槻区本町5‒5-12                             TEL:048-749-6801 FAX:048-749-6802 
■国会事務所 千代田区永田町 2-1-2 第 2議員会館 312 TEL:03-3508-7062 FAX:03-3519-7715 

～～武武正正公公一一後後援援会会  青青年年部部主主催催～～  

「「第第１１４４回回  ボボウウリリンンググ大大会会」」  
日 時  ６月２８日(土) 

      午後１７時３０分 集合 
                                           

会 場  浦和スプリングレーンズ 

            ＪＲ 中浦和駅前               
 

会 費   大人 ： ３，０００円 

子供 ： １，５００円 
 

 


